

# Protokoll MULE-Plenum vom 22.11.2016

## Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Berichte (Senat, PersRäte, Treffen Hochschultour Linke)
3. PEK
4. Veranstaltung am 20.01.2017
5. Stand Umfrage
6. Weitere Planungen Treffen PersRäte
7. Weitere Planungen Treffen FakRäte
8. Sonstiges
- 9.

## TOP 2 Berichte:

- PersRäte:
  - Arbeitstreffen am 01. Und 02.12. mit informellen Weihnachtsmarktbesuch
  - Diskussionspunkt: Wirkung der Unterstützung durch Personalrat bei befristeter Anstellung
  - Plakate: **Patrick** fragt Kathrin, ob es noch weitere gibt
- Senat:
  - Problem VG-Wort: Beitritt wurde nicht beschlossen und die Mitarbeiter/innen werden informiert
- Treffen Hochschultour Linke
  - Konstruktiver Gedankenaustausch mit MdL Neubert
  - Einladung für den 20.01.17
  - Auch CDU soll für ein Treffen angesprochen werden (eenfalls für den 20.01. einladen)

## TOP 3 PEK:

- Prorektor Schwarz stellte im Senat den Prozess vor
- Offizieller Entwurf erscheint zeitnah
- Mindeststandards aus dem Rahmenkodex müssen einfließen
- 

## TOP 4 Veranstaltung am 20.01.2017:

- Planungen laufen: nächstes Arbeitstreffen der AG ist am 29.11.
- Zum nächsten Plenum soll über den Ablauf durch die AG informiert werden
- 21.01.2017: weitere Veranstaltung in den Räumen der Theologie: Gründungsveranstaltung des Netzwerks Gute Arbeit in der Wissenschaft
  - es gab Kritik, dass Sprecher und Plenum nicht über diese weitere Veranstaltung informiert wurden
  - Mule ist jetzt Veranstalter für den 20.01. und die Veranstaltung am 21.01. läuft offiziell separat
- Anfrage durch Mathias Kuhnt (MittelbauIni DD) dem Netzwerk bereits vor der Gründungsveranstaltung beizutreten, wurde abgelehnt mit der Begründung, dass der Beitritt während des Gründungsprozesses am 21.01. erfolgen soll.
  - Hinweis: es soll breiter eingeladen werden (MPI-Doktorandenvertretungen, Thesis, LAMS, BAM)

### **TOP 5 Stand Umfrage:**

- **Thomas** kontaktiert Matthias Rosenthal und kümmert sich ab Januar darum

### **TOP 6 Weitere Planung Treffen PersRäte:**

- Das erste Treffen der Räte am 01. Und 02.12. soll abgewartet werden. Das Thema wird im 1. Quartal 2017 wieder aufgegriffen

### **TOP 7 Weitere Planung Treffen FakRäte:**

- Jana hat Anschreiben zum Thema PEK an die Mittelbau-FakRat-Vertreter/innen entwickelt. Diskussion dazu bis zum 25.11. Danach wird es verschickt. Darüber soll der Kontakt hergestellt werden. Weitere Diskussion dazu im nächsten Plenum.

### **TOP 8 Sonstiges:**

- Umfragevorhaben SPoWi: Nichts neues
- Homepage: kümmert sich weiter Juliane
- Anfrage Musikwissenschaft (Probleme im Institut, Gründung Institutsrat)  
**Thomas** antwortet (Personalrat und Obmann als Ansprechpartner)
- Facebook: **Patrick** fragt Alex und Gerald an für Admin-Rechte